



Galerie  
Joseph Froissart.  
Finding the Perfect...  
Luminaire Donut  
de Ralf Frickel.

## LE DESIGN EN mode capitale

Jusqu'au 13 septembre, Paris devient le centre du monde de la création, avec deux événements majeurs, Maison&Objet et la Paris Design Week, gratuite et grand public, qui met cette année le partage à l'honneur. PAR FLORENCE HALIMI

Dans un monde où les ressources se raréfient, où les richesses sont assez mal réparties, le partage devient plus qu'une valeur abstraite, une nécessité absolue. Dans le design aussi l'enjeu est de taille. Partager c'est limiter la surconsommation et les coûts de fabrication, c'est optimiser la matière première et son emploi... Ce n'est donc pas un hasard si la quatrième édition de la Paris Design Week s'articule autour de cette thématique, et si les deux cents lieux participants célèbrent la mise en commun et le vivre ensemble. Organisée en synergie avec le salon professionnel Maison&Objet qui lui se termine le 9 septembre, au

moment même où les nouvelles collections présentées à Milan prennent place en boutique, cette semaine parisienne du 6 au 13 septembre est celle du grand public, éclairé ou amateur. Lequel, à travers un parcours le menant de galeries en showrooms, d'animations en expositions, découvrira du neuf, du cultissime, du design d'hier et des concepts pour demain. Voici quelques suggestions pour défricher le terrain. ■

■ Paris Design Week.  
Jusqu'au 13 septembre. [www.parisdesignweek.fr](http://www.parisdesignweek.fr)



### La bande de Mexico

Le tandem Ich&Kar invite Emmanuel Picault, designer, décorateur et galeriste installé à Mexico et sa bande d'artistes épris comme lui de la capitale latino-américaine. Un parfumeur, une céramiste, des photographes, architectes et plasticiens dévoilent leur vision des arts mexicains contemporains, où traditions et folklore ne nichent jamais bien loin. Ça se passe dans le 3<sup>e</sup> au restaurant Le Derrière, et ce sera l'occasion de découvrir en avant-première le papier peint *Pokerface Mariachi* d'Ich&Kar La Bande de Mexico. Le Derrière. 69, rue des Gravilliers, 3<sup>e</sup>. [www.ichetkar.fr](http://www.ichetkar.fr)